



L'équipe de natation hongroise a fait bonne figure à l'occasion des championnats du monde aquatiques de Rome la semaine dernière. Avec 6 médailles au total dont deux en or, la Hongrie termine à la huitième place devant des nations comme le Canada... ou la France. Déjà auteurs de très bons Jeux Olympiques de Pékin en 2008, les nageurs ont prouvé qu'il était possible d'être hongrois et de gagner dans l'eau, sans forcément être poloïste !

La « perf » de la semaine est revenue à Katinka Hosszú. Vierge de tout palmarès avant les championnats, la nageuse originaire de Pécs a profité de son séjour en Italie pour conquérir trois médailles dont une en or sur 400 mètres 4 nages. Du haut de ses 20 ans, Katinka est devenue en quelques jours la nouvelle star de la natation mondiale et du sport hongrois. Coté masculin, le grand vainqueur magyar s'appelle Daniel Gyurta. Le Hongrois a devancé d'un centième le favori américain Eric Shanteau sur 200 mètres brasse. Il est devenu champion du monde pour la première fois de sa carrière. Son compatriote Laszlo Cseh n'a pas eu cette chance. La plus haute marche du podium se refuse à lui depuis quelques temps. Après avoir fini 3 fois deuxième aux Jeux Olympiques de Pékin, Laszlo n'a pas réussi à vaincre le signe indien à Rome. Le nageur « 4 nages » a dû se contenter d'une médaille de bronze sur 400 mètres et une en argent sur 200 mètres, en ayant battu au passage lors des séries son propre record d'Europe sur cette distance en 1min 56sec 34 centièmes.

Avec ces 6 médailles, la Hongrie peut être fière de ses nageurs. Mais ces derniers devront se remettre rapidement à l'entraînement, car, dans un an, auront lieu les championnats d'Europe... à Budapest. Ce sera le grand rendez-vous de l'année pour les nageurs hongrois.